

Derrota inicial para cubana Miranda en mundial de ajedrez



La Habana, 3 nov (JIT) Un resultado que no sorprende fue el revés sufrido este sábado por la cubana Yerisbel Miranda contra la georgiana Nana Dzagnidze en el inicio del Campeonato del Mundo de ajedrez entre mujeres, que tiene por sede la ciudad rusa de Khanty-Mansiysk.

La diferencia de rango entre una y otra hacía suponer un desenlace de este tipo, aunque quizás no con la “facilidad” con que al parecer la europea dominó el duelo cerrado en apenas 23 jugadas de una defensa Ninzoindia.

Yerisbel, que por primera vez interviene en citas de esta magnitud y exhibe 2 mil 267 puntos Elo, escogió el peón dama para su primera moción con piezas blancas y dejó luego demasiados espacios abiertos con el rey sin enrocar, algo que fue aprovechado por su contraria con efectividad.

La Dzagnidze es graduada de GM sin distinción de sexo, ocupa el puesto 11 en la preclasificación con sus 2 mil 516 unidades Elo y es una de las favoritas para avanzar en una lid que se juega por el sistema de KO o eliminación.

Mañana volverán a verse las caras ambas con el color de las figuras invertidos y la ganadora de este sábado solo necesitará tablas para asegurar el avance, en cambio la caribeña necesitará un triunfo para forzar las acciones en los desempates del lunes.

Otras de las “marcadas” para discutir mejores puestos también consiguieron esperadas victorias como la china Wenjun Ju (2568) ante la australiana Kathryn Hardegen (1832) o la india Humpy Koneru (2548) sobre la argelina Hayat Toubal (1870).

La también hindú Harika Dronavalli (2498) fue de las que no pudo comenzar totalmente feliz, pues las tablas con la georgiana Sopiko Hukhashvili (2316) le complican el camino, lo mismo que a la búlgara Antoaneta Stefanova (2490) frente a la estadounidense Sabrina-Francesca Froisor (2264).

Luego de esta primera ronda solo quedarán en competencia 32 de las 64 que iniciaron el certamen con sede en la Ugra Chess Academy.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/175651-derrota-inicial-para-cubana-miranda-en-mundial-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba